



Madrid, 7 de junio de 2007

Muy Sres. Nuestros,

Según ha comunicado hoy el Ministerio de Industria y Comercio a CELLTECH S.L., sociedad del Grupo Sniace que se dedica a la producción y venta a nivel mundial de celulosa, le ha sido concedida una ayuda en forma de préstamo por importe de 2,1 millones euros para financiar el proyecto de la Planta de Blanqueo de celulosa con ozono.

Dicho proyecto, que ha supuesto una inversión total de más de 24 millones de euros, ha consistido en modificar el proceso eliminando todos los compuestos derivados del cloro sustituyéndolos por ozono. Esta Planta permitirá sin duda colocar al Grupo Sniace a la cabeza mundial en lo que concierne al nivel tecnológico en el tratamiento y blanqueo de la pasta de celulosa.

La ayuda antes citada se enmarca dentro del PROFIT 2007 (Programa de Fomento de la Investigación Técnica), perteneciente a la Dirección General de Desarrollo Industrial.

Quedando a su disposición para cualquier aclaración adicional que consideren oportuna, les saluda atentamente,

Casto Herrero  
Director del Área de Recursos